

Presentación

Delfina Gil Fernández

Estimados lectores,

Estamos a finales de octubre y nos encontramos con un repunte muy preocupante del número de afectados por la COVID-19, por lo que todos deberíamos contribuir para cambiar la tendencia siguiendo las directrices de las autoridades sanitarias y los llamamientos a la responsabilidad individual.

En la revista de este mes, muy amena y variada, podemos encontrar diferentes artículos de ciencia y divulgación que nos harán reflexionar además de atraernos y motivarnos a seguir profundizando en la lectura.

José Luis Sánchez expone en “COVID-19 y la transmisión atmosférica” el estado de investigación de la controvertida transmisión del SARS-Cov-2 por aerosoles, cuya dinámica tiene conexión con la microfísica de las nubes.

Dentro de las secciones habituales destacaría el artículo “El monzón y el clima de España en julio 2020” (*Mirando un Mapa*), comportándose este mes de julio como uno de los más cálidos en los últimos 56 años, la entrevista (*Perfiles*) realizada a Jean Dessens, científico conocido en todo el mundo por sus actividades investigadoras y sus estudios relativos a las precipitaciones en forma de granizo y la lucha antigranizo. Muy interesantes también: “Temperatura del mar en la costa norte de Alborán”, la nueva entrega de *Meteorología de las Islas Canarias*, y el “Homenaje a Cicerone”, gran líder científico impulsor de investigaciones sobre el Sistema Tierra. Sirva este artículo también como homenaje a su amigo y colega, el mexicano universal Mario J. Molina, fallecido el pasado 7 de octubre, veinticinco años después de que se le concediera el Premio Nobel de Química junto a Sherwood Rowland y a Paul J. Crutzen, por establecer la relación entre el agujero de ozono y los clorofluorocarbonos en la estratosfera.

En la sección Fotografías mi enhorabuena al autor del Meteo-reportaje de este mes, David Mancebo, socio de la AME, que ha sido distinguido por AEMET con el premio “a la actividad meteorológica no profesional en redes

sociales” (*ver sección Noticias*), y a los tres ganadores de Fotoverano’2020. También mi agradecimiento a los compañeros que organizan y participan en las votaciones de estos concursos, que se superan continuamente en espectacularidad y calidad. Ya se han publicado las bases para la participación en Foto-otoño’2020 (*sección Actividades AME*).

Referente a la Asociación, nuestro principal interés está en la búsqueda de posibles alternativas para celebrar nuestra Asamblea General y, por otra parte, en la campaña de captación de socios.

Espero coincidir con vosotros en el disfrute de esta nueva edición de la revista.

PRESIDENTA DE LA AME

